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会  議  録 

 

１ 会議名 平成２８年度第４回宇都宮市上河内自治会議 

２ 開催日時 平成２８年７月２８日（木） 午後２時００分～午後３時００分 

３ 開催場所 上河内保健センター 多目的室 

４ 出席者 

【委 員】 

太田正，束原勸，山口和子，神山光男，川津昭夫，髙橋榮一， 

大越典夫，北見幸夫，笹沼志津子，長谷川良子，江連脩身，石川修，

金田典男，渡邉政一，長嶋秀子，君島恭子，福嶋修，藤枝登茂子 

【事務局】 

地域自治制度担当副参事，地域まちづくり担当副参事， 

自治振興課長，上河内地域自治センター所長，地域経営課長， 

地域づくり課長，保健福祉課長，地域経営課職員 

５ 公開・非公開 公開 

６ 傍聴者数 
【傍聴者】なし 

【記 者】なし 

７ 会議経過 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 協議事項 

（１）「合併市町村基本計画の執行状況」について  

（２）地域のまちづくりに関する施策の提案「健康・福祉」編について

・手法・スケジュールの見直し結果の協議 

４ その他 

５ 閉会  

 

資格審査 

 事務局 
宇都宮市地域自治会議規則第３条第２項の規定により，この会議が成立

する旨報告。 

１ 開会 

第４回宇都宮市上河内自治会議開会 

２ 会長あいさつ 

太田会長あいさつ 
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３ 協議事項 

（１）「合併市町村基本計画の執行状況」について 

会 長 「合併市町村基本計画の執行状況」について，事務局へ説明を求める。 

事務局 「資料１」に基づき説明する。 

会 長 

答申書の最終案である。「おわりに」は，この１０年間の自治会議の総括

であり，今後，まちづくり協議会を中心とした住民主体のまちづくりに引

き継いでいくという内容を盛り込んだものである。 
なお，道路新設改良事業のうち，必要性が薄れてきた路線については，

過去，「他の路線へ変更するなどの対応が必要」との答申を行ったことから，

「未着手事業の路線変更も含め」と言う表現をさせていただいた。 
これらを含む答申書（案）全体について，意見等を求める。 

全委員 （意見・質問なし） 

会 長 異議がなければ，答申書の確定としてよろしいか。 

全委員 異議なし。 

会 長 
答申書を確定とする。 

私と副会長で答申書を市長へ提出する。（８月２９日（月）） 

（２）地域のまちづくりに関する施策の提案「健康・福祉」編について 

会 長 
地域のまちづくりに関する施策の提案「健康・福祉」編について事務局

へ説明を求める。 

事務局 「資料２」「参考資料」に基づき説明する。 

会 長 方策ごとに意見を求める。 

委 員 

 方策１ 高齢者の活動機会の充実 

 （意見・質問等なし） 

 方策２ 世代間交流を通じた生きがいづくりの推進 

 （意見・質問等なし） 

 方策３ 温泉施設等を利用した健康づくりの推進 

 （意見・質問等なし） 

 方策４ 地元の新鮮な食材を活かした食育の推進 

 「⑧学校と連携した食育活動」欄の「１ 学校教育の中で地場産野菜の栽

培収穫に参加」と「２ 小中学生を対象に食育教室を開催」は，5 年後を３

年後までにスケジュールを前倒ししたところであるが，野菜栽培や食育活

動の指導者の育成等が必要であることから，新たに「指導者の選任・育成」

の項目が必要であると考える。 
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会 長 「指導者の選任・育成」と言う項目を追加することでよろしいか。 

全委員 異議なし。 

会 長 

方策５ 高齢者の外出支援の充実 

高齢者の健康づくりとして，スポーツに関わる具体的な取り組みが行わ

れていることから，「⑩高齢者の外出意欲の向上」欄の「２ 高齢者の趣味

や特技などを活かした発表会」に「高齢者の趣味や特技などを活かした発

表会やスポーツ大会への参加」に修正した。 

委 員 
現状として，上河内グラウンドゴルフ協会では毎週火曜日に実施してお

り，老人クラブでは，輪投げ大会やグラウンドゴルフ大会に出場している。

会 長 他に意見等ないか。 

委 員 

「資料２」にある「まち協検討結果」として部会と評価が記載されてい

るが，部会名は，以前の部会名ということでよろしいか。 
例えば「にぎわいづくり部会」は，現在「健康・福祉部会」に移行して

いる。 

事務局 

「資料２」に記載されているまちづくり協議会の検討結果については，

平成２６年３月に検討していただいた評価と当時の部会名を記載してい

る。 

委 員 了承した。 

委 員 

情報提供として，方策４「⑦食とふれあう機会の提供」欄で，地域の現

状欄にある内容のほか，健康づくり推進協議会が「ゆず料理の勉強会（年

１回）」を，農生研では子ども向けに「ゆずを使ったアイディア料理講習会」

を実施している。 

会 長 

現状については，ご担当されている方のほうが良く分かっていると思う。

必要であれば現状に即して補足等の修正を行うことにしたい。 
他に，意見等ないか。 

全委員  （意見・質問等なし） 

会 長 
先ほどご意見のあった方策４の⑦⑧については，次回の会議に改めて提

示させていただくこととし，他については確定とさせていただく。 

４ その他 

会 長 副会長からお願いする。 

副会長 

まちづくり協議会長，上河内地区連合自治会長からのご案内。 
まちづくり懇談会が８月３０日（火）午後６時３０分からこの場所（上

河内保健センター 多目的室）で開催される。 
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多くの方にご参加いただきたいと思うので，よろしくお願いする。 

会 長 次に，事務局からお願いする。 

事務局 
次回の第５回宇都宮市上河内自治会議は，１０月下旬の開催を予定して

いる。 

５ 閉会 

会 長 
以上をもって「平成２８年度第４回宇都宮市上河内自治会議」を終了す

る。 

 


